## **AUSBILDUNG ZUM STREET RACKET COACH**



Street Racket ist ein Schweizer Bewegungs- und Bildungskonzept
– einfach zu lernen, ohne Infrastruktur anwendbar und mit über
1'000 Spielformen für jedes Alter und jedes Niveau.
Für Schulen, Sportvereine und Organisationen.

## Werde jetzt zertifizierter STREET RACKET COACH

- 3-stündige physische Ausbildung durch den Erfinder & Gründer
- Einsatz bei Workshops in Schulen, Sportanlässen, Firmenevents, im betrieblichen Gesundheitsmanagement, etc.
- Attraktive Verdienstmöglichkeiten
- Flexible Arbeitseinsätze nach Absprache
- Ausbildungs-Aktionspreis\*: CHF 95.- statt 210.-
- Anmeldung über info@streetracket.com

### DAS IST STREET RACKET

Konzept, Regeln, Spielformen und Wirkung
Street Racket Intro
Bewegtes Lernen

<sup>\*</sup>Aktion gültig bis 30.6.24. Ausbildungstermine werden noch bekannt gegeben. Durchführung ab 8 TeilnehmerInnen

### AUSBILDUNG ZUM STREET RACKET COACH



### **ANWENDUNGSBEISPIELE**

Street Racket für Schulen (ZKB Film)

Bewegter, gesunder und sozialer Treffpunkt an jeder Schule

Bewegen und Lernen (Koordination & Kognition)

Street Racket bei ORF SCHULE BEWEGT!

#### **EXPERTENMEINUNGEN**

"Nach der inspirierenden Street Racket Einführung bin ich fast ein bisschen sprachlos. Eine derart stimmige und clevere Verbindung von Bewegungs- Bildungs- und Gesundheitsförderung habe ich noch nicht gefunden – und es ist gleichzeitig enorm vielseitig und einfach umzusetzen. Jede Schule sollte Street Racket kennenlernen und nutzen. Für einen aktiven und gesunden Schulalltag, für den kreativen Sportunterricht, für motivierte Lern-Einheiten in den Hauptfächern, für bewegte Pausen und für eine positive Atmosphäre."

Thomas Schwendener, Sportlehrer und Stv. Abteilungsleiter, Berufsschule Zürich

"Street Racket ist der innovativste Rückschlagsport der letzten Jahrzehnte. Es kann überall gespielt werden – und noch dazu ohne Netz! Zudem unterstützt es spielerisch und motivierend die Bildung. Dies eröffnet ganz neue Dimensionen für die Umsetzung. Die komplett ausgebuchten Workshops am Sporterziehertag erhielten Bestnoten!" Erich Frischenschlager, Präsident Verband der Sport- und Bewegungserzieher Österreich

"Die Street Racket Projektwoche hat bei uns allen für viel Begeisterung gesorgt. Sie ist enorm vielseitig, aktiv und spricht ganz viele Bereiche des Schulumfelds und auch des Lehrplans an, und dies auf allen Stufen. Die Stimmung war hervorragend und die Woche wirkt nun jeden Tag positiv weiter. Die Umsetzung des Gelernten mit dem selbst gemachten Material macht grossen Spass und weitet sich über das Schulareal hinaus in die Freizeit aus."

Lehrerteam Herdern-Dettighofen

Tages Anzeiger: «Street Racket ist das Schweizer Sackmesser unter den Spielsportarten!»

# STREET RACKET IN DER SCHULE

















